
Barra do Garças 
Estado de Mato Grosso 

Protocolo 1 O Projeto de Lei 
D Projeto de Decreto do 

N.º484, Liv. 25, Fls. __ Em 01/08/2016. 1 Legislativo 
O Projeto de Resolução Nº.051/2016 

às 16:40hs. 1 X Requerimento 
O Indicação 
D Moção de 
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Assina cionário 
Autor: Vereador ODORICO FERREIRA CARDOSO NETO-PT (1º Secretário) 

Senhor Presidente: 

Requeiro à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 

deliberação do Plenário, seja respondido da parte do PREfflITO DE BARRA DO 

GARÇAS E O DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS, as\l:az-

Ginásio de Esportes do Bairro Santo Antonio ficou abandonado duran' 

Por que somente agora próximo ao pleito eleitoral foi 

reformá-lo? Seria urna simples coincidência ou mais urna m 

de 2016. 
Sala das Sessões da Câmara Municipal d 
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1° Secretááo 

ço para 

agosto 
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Protocolo 

Barra do Garças 
Estado de Mato Grosso 

D Projeto de Lei 
O Projeto de Decreto do 

N.º484, Liv. 25, Fls. __ Em 01/08/2016 . Legislativo 
O Projeto de Resolução 

às 16:40hs. X Requerimento 
O Indicação 
O Moção de 

Assi1"@;cionário 

D Emenda 

Autor: Vereador ODORICO FERREIRA CARDOSO NETO-PT (1º Secretário) 

Senhor Presidente: 

Nº.051/2016 

Requeiro à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 

deliberação do Plenário, seja respondido da parte do PREFEITO DE BARRA DO 

GARÇAS E O DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS, a~ \razões pelas quais o 

Ginásio de Esportes do Bairro Santo Antonio ficou abandonado dur\lrlfe mais quatro anos? 

Por que somente agora próximo ao pleito eleitoral t01 aaao o~a~ ae serviço para 

reformá-lo? Seria uma simples coincidência ou mais 

de 2016. 
Sala das Sessões da Câmara Municipal d ., 01 de agosto 
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